

粹人 石屋の多趣味人生

その209

過去の思い出 (つづく) 石屋紀次

M先生にお願いして税務署に書類を申請して待つこと二ヶ月、「石屋君通った。税務署が認めた。」との電話をいただきました。これでHさんとの約束を守れるとほっと胸をなでおろしました。贈与税をゼロにできたのです。かなりの裏技です。内容は書けないのですが、これで税務にも自信が持てるようになりました。あくまでも不動産・建築にかかわる部分だけです。

買い手も決まり、税務も完了し、後は契約と言ったときに、Hさんの奥様から電話があり、私の甥っ子が名古屋で弁護士をしていて、話を聞きたいと言っているの、ちょっと時間を取っていただけませんかとの話でした。親戚の人も心配しているのだからと思いい、今までの経緯を纏めたものを持参して会うことになりました。

自分としては、全てうまくいったと思っていきましたので、感謝されるだろうと思いで出かけました。Hさんのご自宅にHさん夫婦、息子さん、娘さん、弁護士が揃っていきまして、事の経緯を資料を渡して説明させていただきました。するといきなり弁護士が「お前は何の権限が有ってこんな事してるんだ。宅建の免許飛ばしてやるぞ」と罵倒しました。「叔父さん、叔母さん。こんな裁判して、ずっと揉めたらいい。」とか言い出します。はつきり言っ

相当頭に来ました。絶対不利な状況からここまで相手から譲歩を取って、感謝されても怒鳴られる筋合いはない。と怒りがこみ上げてきます。こんなバカに話しても無駄だと思つたので、弁護士が帰るのを待ち、Hさんにどうされるんですか？話を白紙に戻しますか？もしそうなら残りの五人側に付きませんが。と話すHさんは平謝りで甥っ子があんな事を言うとは思わなかった。二度と連れてこないで話を進めてくれとの事で、私も気を取り直し、今までの苦勞を思い出してこんな奴のために止めてたまるかと考えなおしました。

《衣笠会館》



つづく



←こちらのQRコードから
弊社ホームページをご覧くださいと
かわら版をカラーでお読みいただけます

現場報告

- ★薬師山の物件(新築) 販売開始しました。
- ★鳴滝の物件(リノベーション) 入居募集開始しました。
- ★大山崎の物件(収益物件) 地盤調査いたしました。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★生駒の物件(新築) 地盤改良工事を開始いたします。
- ★円町の物件 棟上げいたしました。
- ★上七軒の物件 依頼を請けました。
- ★鞍馬口の物件 造り付け家具の打ち合わせを行いました。
- ★鞍馬口の物件2 販売開始いたします。
- ★岩倉の物件 現地調査をいたしました。
- ★岩倉の物件2 保険屋さんとの協議中です。
- ★上賀茂の物件 相続対策の依頼を請けました。
- ★高槻の物件 売却の依頼を請けました。



円町の物件の棟上



車のナンバー

弊社の車のナンバーは全て「1483」「いしやさん」です。希望ナンバーはどんな数字でも選ぶことができ、地域によって希望者が多い人気の数字が抽選になることがあり、「777」や「8888」などのゾロ目は、基本的に抽選ナンバーだそうです。一番人気は「1」国内だけでなく、海外でも人気ナンバーで、とある国では数億円で購入した希望ナンバーというので、話題になっているそうです。他に人気があるのが「3」、「8」、「8888」、「2」、「1122」、「8008」、「11」、「5」、「55」、「7」など縁起の良い数字が多いようです。



安田裕

伊勢へ

村田真由美

先日、伊勢に行ってきました。伊勢には推しの聖地がいくつもあります。今回は、伊勢神宮の外宮と内宮、猿田彦神社、月讀宮、伊勢志摩スカイラインなどを巡ってきました。前回、前々回行った時は海外からの観光客が多い時期だったので、休日でも全く混雑していませんでしたが、今回は平日に行きました。海外からはもちろんですが、国内のツアーの団体さんも多かったです。

ロケ地の撮影ヶ所を探して特定して撮影しながら歩き、きちんと参拝もしてきました。日差しもあり暑い日でしたが、伊勢神宮の空気はとても癒やで、何度来ても心が洗われる感じがします。



「美味しいお勧めコーヒー」

多胡賢一

過ぎやすい季節になり、ホットコーヒーを楽しみたい気分になる今日この頃です。コーヒーの好みも人それぞれですが、私の好みでいうと今まで飲んだ中では、イノダコーヒーさんの看板メニューで「アラビアの真珠」です。ヨーロッパタイプで香り深く味も濃厚で力強い感じが凄くあり、とても印象にのこります。大抵のコーヒーの場合、香りは良いのですが、味の印象が同じ感じ。あくまでも私の感想ですが・・・。

同じ豆でも挽が立つバリスタが入れると同じ焙煎豆とは思えない美味しさになります。イノダコーヒーさんは豆のこだわりも強いですが、とても腕が良いバリスタさんが沢山おられると思います。最近が入店する際にもいつも数人待ちになっています。店内も昭和な感じで落ち着き、使用されている物も年季が入っていますが良いもので揃えておられます。

